
Consiglio del Corso di Studio in Dietistica 

Verbale della seduta del 26 luglio 2017. 

 

Il giorno 26 luglio 2017 alle ore 10.00, a seguito di regolare convocazione da parte della  Prof. 

Monica Emanuelli (in qualità di Presidente del Corso di Laurea), si è riunito in modalità telematica 

il Consiglio del Corso di Studio (CCdS) in Dietistica, costituito dai docenti titolari degli insegnamenti 

afferenti ai Corsi Integrati del Corso di Laurea (A.A. 2016-17), inclusa la rappresentanza degli 

studenti, per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione verbale. 

 

3) Approvazione quadri SUA. 

4)  Valutazione attività didattica. 

5)  Schede corsi integrati. 

6)  Bando guida di tirocinio. 

 

Sono stati convocati 39 componenti (36 docenti titolari degli insegnamenti e 3 rappresentanti degli studenti). 

Risultano presenti 33 componenti, 0 giustificati, 6 assenti  .  

 

 

Assume la presidenza la  Prof.Monica Emanuelli, in qualità di Presidente del Corso di Laurea. 

 

Funge da Segretario lal Dott. Oretta Grelli, in qualità di Direttore ADP. 

 

 

1. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica che in data 8 giugno 2017 si è svolto un incontro con il Responsabile regionale 

dell’ANDID, Dott. Marco Giuli, al quale hanno preso parte oltre al Presidente stesso, la Prof.ssa 

Salvolini e la Dott. Grelli. 

Durante tale incontro sono emerse quelle che sono le necessità del territorio relativamente alla figura 

professionale del dietista e quali sono le specifiche competenze professionali che la nostra università 

deve concorrere a sviluppare negli allievi di tale corso di laurea . 

E’ stata evidenziata dal Dott. Giuli la carenza in termini di SOD di dietetica e nutrizione clinica della 

nostra regione e la quasi totale assenza della figura del dietista nell’ambito dei SIAN (Servizio Igiene 

Alimenti Nutrizione). 

E’ stata sottolineata inoltre l’importanza dell’educazione alimentare e del ruolo che il dietista deve 

essere preparato a svolgere in tale ambito. 

Su suggerimento del Presidente è stata proposta la elaborazione di un opuscolo informativo, in 

collaborazione tra l’UNIVPM e l’ANDID, che possa essere di supporto al dietista al momento del 

suo inserimento nel mondo del lavoro. 

Al termine della riunione si è programmato un successivo incontro per approfondire i temi trattati. 



Il Presidente comunica che in data 30 maggio 2017 gli studenti del secondo e terzo anno del corso di 

laurea in dietistica hanno visitato l’Azienda Agricola Biologica “Il lago nella valle”, prendendo 

inoltre parte alla progettazione di percorsi educativi in ambito agro-alimentare. Erano presenti la 

Prof.ssa Salvolini e la Dr. Grelli. 

 

2. Approvazione verbale. 

Il Presidente chiede  l’approvazione del verbale già inviato in allegato alla lettera di convocazione e 

relativo al Consiglio del 16 febbraio 2017 (All. 1). 

 

3. Approvazione della Scheda SUA-CdS. 

Il Presidente comunica che in data 25 maggio 2017  il Presidio di Qualità ha invitato i Corsi di laurea  

a verificare con urgenza i contenuti delle  varie sezioni della scheda SUA entrando in: 

http://ava.miur.it  e utilizzando le opportune credenziali e a comunicare tutte le modifiche alla 

segreteria di Presidenza. La Direzione del CdS ha predisposto gli aggiornamenti della Scheda, 

relativamente ai quadri esplicitamente richiesti e il Presidente li sottopone all’approvazione del 

Consiglio del Corso di Studio (All. 2). 

 

4. Valutazione attività didattica anno accademico 2015/2016: considerazioni e relative azioni 

di miglioramento. 

Il Presidente comunica che in data 20 aprile 2017 è pervenuta l’elaborazione  effettuata a cura del 

Presidio di Qualità di Ateneo relativa ai questionari di valutazione della didattica compilati dagli 

studenti frequentanti mediante procedura on-line, nell’A.A. 2015-2016 (All.3). Per ciascun corso di 

insegnamento vengono riportati: 

-             il n. di questionari compilati; 

-             la % di valutazioni positive (somma delle percentuali dei giudizi Decisamente Si e Più Si 

che No), per ciascuna delle 11 domande di cui è composto il questionario. 

Sono evidenziate tutte le situazioni in cui le percentuali di giudizi positivi sono inferiori al 50%, in 

linea con i criteri applicati nella relazione del Nucleo di Valutazione. 

Relativamente alla Domanda n. 8 (soddisfazione per le attività didattiche integrative quali 

esercitazioni, tutorati, laboratori, etc. ) la percentuale di valutazioni positive è da considerarsi 

attendibile SOLTANTO in presenza di effettive attività svolte. Allo stato attuale, la modalità di 

estrazione dei dati non consente infatti di precisare per quali insegnamenti tale attività non è prevista 

e di escludere in maniera automatica il dato dall’elaborazione. 

Per facilitare l’interpretazione dei risultati viene allegato inoltre l’elenco delle domande che 

compongono il questionario degli studenti frequentanti (All.4). 

Il Presidente esprime grande soddisfazione per i giudizi positivi ottenuti dai docenti del corso di 

laurea, i quali sono riusciti a suscitare interesse e a rendere facilmente accessibili gli argomenti 

oggetto dei rispettivi corsi. I docenti hanno inoltre fornito un materiale didattico adeguato e hanno 

illustrato in modo chiaro le modalità dell’esame, ottenendo un gradimento medio complessivo pari 

all’87%. 

Per ciò che concerne il modulo di insegnamento  Scienze Tecniche Dietetiche Applicate I , per il 

quale in alcune domande non è stata raggiunta la percentuale di giudizi positivi del 50%, il Presidente 

fa notare come il numero degli studenti che hanno compilato il questionario sia esiguo ( 5 studenti) e 

quindi si dichiara perplesso sul significato da attribuire a tale valutazione. In ogni caso, allo scopo di 

far sì che le modalità dell’esame risultino chiare agli studenti, propone ai due docenti che concorrono 

al corso integrato di cui tale modulo fa parte, di esporre tali modalità assieme agli allievi frequentanti 

e di descriverle in maniera più esplicita nella scheda del corso integrato. 

Inoltre il Presidente, nel ricordare e raccomandare il massimo rispetto degli orari di svolgimento di 

tutte le varie attività didattiche, fa presente che il disagio esplicitato dagli studenti (domanda 5) 

relativamente alla puntualità del docente del modulo sopra citato, può essere stato causato dal fatto 

che il docente nell’anno 2015/2016 svolgeva la sua attività di Direttore ADP e Docente del corso di 

http://ava.miur.it/


laurea contemporaneamente a quella all’interno della azienda Ospedali Riuniti, non essendo ancora 

stato assegnato in via esclusiva al corso di laurea in Dietistica. 

 

5. Schede corsi integrati 

Il Presidente chiede alla Commissione costituita dai Proff. Principato, Salvolini, Fabri e dalla Dr. 

Grelli di prendere in esame le schede dei corsi integrati per la valutazione delle stesse al fine di rendere 

uniforme la loro impostazione e verificare l’eventuale sovrapposizione tra gli argomenti indicati nei 

programmi di insegnamento dei moduli didattici presentati dai singoli docenti del CdS. 

Il Presidente comunica inoltre che entro il mese di settembre dovrà essere predisposta dai singoli 

docenti la versione in inglese delle stesse.  

 

6. Bando guida di tirocinio 

Il Presidente comunica che è stato trasmesso l'elenco delle attività di laboratorio pianificate per il 

prossimo anno accademico, specificando quali saranno attribuite al Direttore ADP e quali invece 

verranno assegnate tramite procedura selettiva. Ai fini della predisposizione del Bando relativo a tale 

procedura , sono stati definiti i criteri secondo i quali verranno valutati  i candidati , da riportare 

all’interno del bando stesso. 

 

 

Ancona, 26 luglio 2017 

 

 

 

    Il Direttore ADP       Il Presidente  

Dott.ssa Orettta Grelli         Prof.ssa Monica Emanuelli 

 

 

  

 

 

 


